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der reekza bund ist nicht am ende.

wir sind zwar nicht soo aktiv wie ander mns, aber das stört uns selber nicht wirklich.
und wie du siehst, schrieben dort wohl eher nicht die mitspieler aus dem bund.
böhm, schündler, chin, rüdenberg sind keine mitspieler von uns.

wir haben es aber auch nicht nötig in jedem thread - sei es simon oder simoff -
ne sauforgie zu feieren. könnt ihr bei euch ja gerne machen. aber labber dann nicht von
aktivität.

ich finde es für die oik schade, daß ihr nicht bei eurer haltung geblieben seid.
hoffe ihr stört da nicht nur weiter provokativ, sondern seid da einfach nur mit eurem
kartenplatz zufrieden.

wenn du die zivilcourage von bianca böhm so toll findest,
dann finde dich doch bitte mit deinen ids die tage mal in arcor ein.

und das was deine id SR hier gepostet hat, daß kann man auch alles hier auf dem mdm finden.
dafür müsste man einfach nur mal freundlich sein und versuchen sich an zupassen.

schade, hätte euch sonst noch viel glück und spaß auf euere baldur-karte wünschen können.
najo, so bleibt ihr bzw. du halt hier.

aber versuch nun bitte dich anzupassen und nicht gleich wieder provokant rüber zu kommen.
versuch dich der deutschen community anzupassen, denn sonst wird es genauso enden wie
schon zuvor.
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